

空き家空き地相談窓口の利用者の声

住所： 福岡市

性別： 男

年代： 70代

大牟田の実家が空き家状態でここに住む跡継ぎもいないため売却を考えていた折、「空き家相談窓口」の存在を知人から聞きました。

今年(2020)年6月、初めて相談窓口を訪れました。その日担当だった不動産屋さん()に相談、その日のうちに現地を見て貰い、売却依頼を行いました。土地を売るには更地にして売るものと何となく思っていたのですが、不動産屋さんからは解体費用が多額になるので建物付きで売り出してみようと言って貰いました。何でも古い建物を自分でリニューアルするのを楽しみにしている人がいるとか。また、広域情報(西日本不動産流通機構)に掲載されたため、市外県外からも購入希望者が現れました。

担当不動産さんの迅速な対応、購入希望者への適切な対応のおかげで早期の売却(8月に売買契約、9月に引き渡し)に至りました。

私の場合は売却方針が決まっていたのですが、「空き家相談室」では相続等空き家に関する様々な相談にのるとともに、不動産屋、建築士、司法書士、解体業者、家財処分業者などの専門家が連携して相談に当たってくれるのは大変有り難いことだと思います。あちこち相談に行かずともワンストップで出来るのは大いに助かります。私の場合も解体することになったらいろいろ相談したと思います。

今後「空き家相談室」が益々利用されることを願っております。いろいろお世話になり有り難うございました。